

"Año del Deber Ciudadano"

NOTA DE PRENSA

DEFENSORIA DEL PUEBLO REGISTRO SIGNIFICATIVOS AHORROS EN COMPRAS DE COMBUSTIBLES A TRAVES DE SUBASTA INVERSA

En reciente adquisición por la modalidad de subasta inversa la Defensoría del Pueblo compró combustibles por un valor de 161.034 nuevos soles y obtuvo ahorros por 3.508 nuevos soles, es decir menor en un 2,13 por ciento respecto al valor referencial.

Por subasta inversa presencial se adquirieron 2.880 galones de gasolina de 90 octanos en los que se ahorró un 1,42 por ciento, 6.840 galones de gasolina de 97 octanos donde se ahorró 1,23 por ciento y 4.440 galones de diesel 2 en los cuales se ahorró 4,49 por ciento.

La subasta inversa es una modalidad de selección que puede realizarse de manera presencial y electrónica, ambas contempladas en la actual Ley de Contrataciones y Adquisiciones del Estado por la cual las entidades estatales adquieren bienes comunes a través de un procedimiento ágil, rápido, seguro y transparente en el cual solamente se califica el precio que ofrecen los participantes.

Con el ruego su difusión

Jesús María, 12 de abril de 2007